

# GRAND NANCY

## 12<sup>e</sup> VTT Fun Rando dimanche prochain

Au VTT Fun-Club, la saison n'est pas tout à fait terminée pour les adultes au niveau national. Il reste le Roc D'Azur les 10 et 11 octobre à Fréjus et ses 18.000 participants, dont Coline Clazure qui s'alignera chez les juniors après avoir terminé les coupes de France à la 3<sup>e</sup> place au général. Au niveau régional, pour les jeunes de l'école de vélo, il reste une épreuve de course d'orientation VTT et un enduro en Meuse. Des performances de choix ont été dernièrement enregistrées par les protégés du président Gasparetti.

Bertrand Trombini a conservé le titre de champion de France Master, et sa fille Ju-

liette a décroché le titre de championne de France VTT UGSEL. Cinq compétiteurs locaux avaient été retenus pour défendre les couleurs de la Lorraine au 5<sup>e</sup> Trophée de France des jeunes vétérinaires aux Menuires : Louis Liardet, Juliette Trombini, Nathan Boterel, Lison et Arthur Liardet.

Chez les plus jeunes, Alexandre Witzel a remporté le Challenge départemental de la Prévention routière. « Si le club encourage la compétition, la majorité des adhérents pratiquent le cyclisme en loisir », indique la secrétaire Mado Gasparetti. Et pour faire découvrir la forêt de Haye aux sportifs du dimanche, le VTT Fun-Club

organise la Fun Rando, le 20 septembre prochain depuis le stade Roger-Bambuck. « La formule consiste à choisir l'une des trois boucles ou les trois, d'une quinzaine de kilomètres, avec des difficultés et des dénivelés différents. » Au programme : le parcours de « la falaise » avec un dénivelé positif de 350 m technique et physique ; celui de « la rivière » au dénivelé positif de 250 m, physique, typé coupe de Lorraine, et celui de « la carrière », technique avec une option familiale facile pour un dénivelé de 120 m sur 11,5 km.

L'encadrement par un membre du club est possible, un groupe dédié aux en-



■ Les bénévoles du club en pleine reconnaissance des parcours de la VTT Fun Rando.

fants partira à 10 h.

Ravitaillement collectif à l'intersection des boucles. Inscriptions de 7 h 30 à 10 h.

Buvette et petite restaurant sur place.

R e n s e i g n e m e n t a u 03.83.41.04.53.

# ► Meurthe-et-Moselle

ESTREPU 22/09/2015

## Villers-lès-Nancy



## Fun Rando

Dimanche matin la 12<sup>e</sup> VTT Fun Rando a rassemblé plus de 400 participants. 50 bénévoles étaient sur le pont pour assurer le succès de la manifestation.

# GRAND NANCY

## Villers-lès-Nancy

# La rando en VTT, c'est fun



■ Félicie et Laure : « On va tester le circuit de la Carrière, c'est plus sûr ! »

Pléine réussite pour la 12<sup>e</sup> VTT Fun Rando organisée dimanche matin par le VTT Fun Club. Objectif de la journée : faire découvrir le VTT au grand public et initier les participants en fonction de leur âge.

Plus de cinquante de bénévoles du club étaient à leur poste au petit matin pour accueillir les plus impatientes. « Les vététistes ont le choix de s'élancer sur l'un des trois circuits en trèfle d'une quinzaine de kilomètres, avec des difficultés et des dénivelés différents, dessinés par Michel Wrobel et par moi-même », indique le président Benoît Gasparretti. « Libre à chacun d'effectuer autant de boucles souhaitées, de faire une pause à l'arrivée de chaque

circuit et repartir. »

Parmi eux, Jean-Luc Gillot du Fly de Pompey. « Nous sommes venus à cinq. C'est sympa, bien fléché, ludique, mais aussi physique sur certaines pistes. » Au programme : le parcours de « la Falaise » pour les costauds, avec un dénivelé positif de 350 m, celui de « la Rivière » typé coupe de Lorraine, et celui de « la Carrière », avec une option familiale facile.

C'est cette dernière formule qui a été choisie par Laure Boulliau avant d'enfourcher un VTT très perfectionné, et son amie Félicie, humour de mise : « la Falaise c'est trop facile, on va tester la Carrière, ça devrait nous convenir. En fait c'est très agréable et bien organisé. » Alors que François Chery, entraîneur



■ Les membres du Fly de Pompey : « C'est sympa, bien fléché, ludique, parfois physique ».

au VTT Fun-Club, règle à la demande, gonfle ou serre les roues de vélos de participants, Pascal Raggi et ses enfants Clémence et Antoine sont sur le départ. « Pour le plaisir d'une balade familiale et découvrir notre environnement d'une autre manière. » Au final, plus de 400 participants ont plébiscité cette Fun Rando, tout en appréciant le copieux ravitaillement proposé au stade Roger-Bambuck, le point de ralliement qui a favorisé de nombreux échanges. La coupe du plus jeune a été remise à Achille Delanoy, 7 ans, et à Maé Jasko, 4 ans 1/2, et celle du club le plus représenté à Ludres Évasion.



■ La famille Raggi (à gauche) accompagnée par Louis et son papa.